

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Perkembangan internet sekarang ini telah membuat instansi pemerintah maupun swasta membutuhkan sebuah situs web untuk mempermudah dalam menyampaikan informasi. Informasi yang disampaikan dibuat semenarik mungkin agar mudah diterima dan dipahami. Salah satu informasi yang sangat dibutuhkan setiap harinya yaitu berita. Pada sebuah berita dapat digolongkan menjadi beberapa bagian yaitu : Hiburan, Politik, Olahraga, Ekonomi, Sosial Budaya, Teknologi dan lain sebagainya. Informasi ini setiap harinya dibutuhkan oleh masyarakat. Kebutuhan akan berita yang diakses melalui media internet pun sudah tidak menjadi hal yang baru lagi. Sebelum internet dikenal oleh masyarakat luas, kebutuhan akan berita selalu disampaikan melalui media Televisi. Pada waktu-waktu tertentu dan beragam berita yang selalu disampaikan kepada publik.

Modernisasi ini banyak dari berbagai kalangan masyarakat ingin mengetahui informasi yang terjadi di luar sana banyak penyampaian informasi melalui media masa elektronik maupun media cetak. Media berita berbasis online berkembang pesat di era perkembangan sistem elektronika, sekarang banyak media-media yang dapat mengakses internet tanpa menggunakan personal komputer (PC). Orang –orang lebih suka menggunakan tablet pc, handphone, dan berbagai jenis gadget lainnya dan oleh sebab itu mereka sering mengakses berita menggunakan media elektronik, karena

kebutuhan akan berita dapat segera dilihat tentang apa yang terjadi tanpa harus menonton televisi atau pun membaca koran untuk mendapatkan berita atau informasi.

Dengan demikian masyarakat yang ingin mengetahui berita dapat langsung diakses tanpa harus membeli koran maupun menonton televisi terlebih dahulu, dengan adanya web ini diharapkan akan mempermudah masyarakat untuk mengakses berita tanpa harus bersusah payah lagi.

Kelebihan media online di antaranya yaitu sangat cepat dalam menyampaikan berita, dapat diakses dari mana saja dan kapan saja, media online juga mempunyai audio visual dengan melakukan streaming.

Di Indonesia terdapat stasiun televisi swasta dan stasiun televisi milik pemerintah yaitu Televisi Republik Indonesia (TVRI). TVRI merupakan salah satu media elektronika yang mempunyai potensi sangat besar untuk menggelorakan semangat dan pengabdian serta alat perjuangan bangsa, memperkokoh, menjalin persatuan dan kesatuan bangsa dalam menggairahkan partisipasi masyarakat dalam pembangunan.

Di Gorontalo lembaga penyiaran publik ini mendapat jatah waktu penyiaran dari Stasiun Televisi Pusat selama 4 jam sehari. Stasiun Televisi Daerah Gorontalo ini dapat di saksikan dari layar kaca Televisi pada Chanel 40 UHF mulai pukul 16.00 sampai dengan pukul 20.00. Hal ini dirasa kurang karena jatah penyiaran yang begitu sedikit, informasi yang akan disampaikan tentu sangat terbatas pula. Selain

penyampaian informasi melalui acara Televisi yang dianggap kurang bersaing dengan media lain, hal ini dirasa lambat untuk menyampaikan informasi kepada masyarakat.

Kesuksesan sebuah stasiun televisi dapat diukur dari seberapa banyak audience dari stasiun televisi tersebut. Tidak ada televisi yang bisa bertahan tanpa adanya audience. Hubungan televisi dengan audience sangat kuat, dimana apabila televisi memiliki audience yang cukup banyak maka para pengiklan akan banyak berdatangan. Hubungan yang kuat itu dapat terjadi apabila televisi tersebut dapat memuaskan kebutuhan dari audiencenya tetapi apabila televisi tersebut tidak dapat memuaskan kebutuhan dari audiencenya, maka audience tersebut dapat memindahkan channel ke televisi lain. (Perebinossof, 2005)

Berkaitan adanya fenomena seperti itu maka para pengelola televisi lokal harus berupaya dalam strategi perogramannya agar mampu menarik minat audiencenya. Sehinggadengan banyaknya audience dalam suatu televisi lokal secara otomatis para pengiklan akan saling berebut untuk mendapatkan spot iklan dalam TVRI tersebut dan memberikan keuntungan secara finansial terhadap televisi lokal tersebut.

Dengan uraian di atas, maka penelitisebagai mahasiswa Teknik Informatika mengajukan judul **“Model Web Dinamis Untuk Lembaga Penyiaran Publik TVRI Stasiun Gorontalo”**

## **1.2. Rumusan Masalah**

Dari latar belakang masalah yang ada maka dapat dirumuskan pemecahan masalah yaitu Bagaimana membuat suatu web dinamis resmi LPP TVRI Stasiun Gorontalo untuk memberikan berita-berita maupun informasi yang cepat?

### **1.3. Tujuan Penelitian**

Adapun yang menjadi tujuan adalah :

1. Membangun Sebuah Web Resmi LPP TVRI Stasion Gorontalo yang dapat di akses oleh seluruh masyarakat.
2. Memberikan Informasi yang tepat serta berimbang melalui media Internet.

### **1.4. Manfaat Penelitian**

Dengan adanya penelitian, hasil yang diperoleh diharapkan:

1. Dapat mempermudah kinerja instansi dalam proses pemberitaan.
2. Dapat mempermudah masyarakat Gorontalo untuk mengakses berita-berita secara online.
3. Dapat memberikan informasi yang tepat dan akurat melalui media internet.